

## RESCATE Y ATENCIÓN DE ANIMALES DOMÉSTICOS TAMBIÉN ES PRIORIDAD EN EL PROCESO DE RESTABLECIMIENTO DE SAN ANDRÉS, PROVIDENCIA Y SANTA CATALINA

- *La UNGRD en articulación con la Fuerza Aérea Colombiana y la Armada Nacional, coordinó el traslado de médicos veterinarios y zootecnistas, medicamentos y toneladas de alimentos para perros, gatos y equinos a Providencia.*
- *Este equipo de profesionales logró rescatar 8 animales, 4 felinos y 4 caninos, que se encontraban en situación de abandono en la isla.*



**Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, 6 de diciembre de 2020 (@UNGRD).** Como parte de la labor que viene adelantando la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), en cabeza de su director General, Eduardo José González Angulo; para la recuperación y reconstrucción del Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, la entidad articula acciones para el rescate y atención de animales domésticos afectados tras el paso del huracán Iota, por parte de fundaciones y clínicas veterinarias encargadas de esta tarea, que también es una prioridad en el proceso de restablecimiento de las islas.

Es así como, la UNGRD en articulación con la Fuerza Aérea Colombiana y la Armada Nacional, coordinó el traslado de médicos veterinarios y zootecnistas, medicamentos y toneladas de alimentos para perros, gatos y equinos a Providencia, con el fin de garantizar el bienestar de estas y otras especies que resultaron afectados en la emergencia.

“Somos la entidad encargada de coordinar el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, con el único objetivo de salvar vidas y llevar bienestar a quienes más lo necesitan, y con la movilización de estos profesionales y la labor que están realizando, ya no solo estamos salvando vidas humanas y llevando bienestar a las familias de Providencia, sino también a los animales que sufrieron los estragos del paso de Iota y se encuentran heridos, necesitados de alimentos o abandonados”, señaló Eduardo José González Angulo, director General de la UNGRD.

Los médicos veterinarios y zootecnistas que visitaron Providencia, recorrieron la isla para revisar la situación de los animales y le brindaron atención primaria urgente a aquellos que lo necesitaban. Además, repartieron alimentos a las familias para sus mascotas y dispusieron un centro de acopio en la isla para que puedas abastecerse de esta comida cuando sus mascotas lo necesiten.

“Hemos articulado acciones con la UNGRD, con otras entidades del nivel nacional y local para seguir llevando a Providencia, la mayor cantidad de alimentos, medicamentos y suministro para los animales que quedaron abandonados después de la emergencia. La idea es seguir apoyando en este tema y llevar ayudas para no desamparar a estos animalitos. Estamos tratando de rescatar todos los animales que podamos, para traerlos a San Andrés, prestarles la atención necesaria y posteriormente darlos en adopción”, aseguró Sheyla Chow, directora de la Clínica Veterinaria Pet Sai.

Así mismo, este equipo de profesionales logró rescatar 8 animales, 4 felinos y 4 caninos, que se encontraban en situación de abandono en la isla, los cuales fueron trasladados a San Andrés, con el fin de que reciban la atención necesaria, mientras los preparan para ser dados en adopción.

“Los animalitos que rescatamos en Providencia, se encuentran en la clínica veterinaria donde están siendo tratados, desparasitados, despulgados y recibiendo el tratamiento adecuado para posteriormente poder darlos en adopción a una familia que esté dispuesta a darles todo el amor que se merecen”, afirmó Juliana Del Castillo, directora de Fundación Animal Heart Islands.

También, señaló que “en San Andrés, hicimos diferentes jornadas para la atención de los animales afectados, creamos una red de alimentación con todos los animalistas

de las islas y escogimos varios sectores para ir a darle alimento a todas esos animalitos que tanto lo necesitan. Adicionalmente, iniciamos nuestras brigadas de atención primaria en diferentes sectores de la isla, para tratar a todos los animales que lo requieren y realizamos donación de medicamentos que nos han llegado desde el interior del país”.

La UNGRD, por su parte, seguirá articulando las acciones que sean necesarias con las entidades operativas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, para llevar bienestar a todos los damnificados del Archipiélago y avanzar en el plan de respuesta, recuperación y reconstrucción de las islas.